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Anfrage '. 
'~T{ t L1" Cl.~} e}~ 

der Abgeordneten Dr. O. W e i h ~'~d Genossen 
an den Bundesminister für Finanzen, 
betreffend Einnahmeerhöhungen in den Fiskaljahren 1966, 
1967 und 1968. 

.-.-.-.-.-.-

Um einen ÜbErblick über die tatsächlichen finanziellen Aus
wirkungen der in der laufenden LegiSlaturperiode beschlos

s~nen Einnahmeerhöh~gen der. Bundesfinanzgesetze zu be
kommen, stellen die unterfertigten Abgeordneten nach
stehende 

A n f· rag e : 

Mit welchen nach finanzgesetzlichen Einnahmeansätzen auf
zugliedernden ErhöhungSbeträgen haben sich.die vom National
rat beschlossenen Einnahmeerhöhungen in den Finanzjahren 
1966, 1967 sowie den ersten drei Quartalen des Finanz
jahres 1968 ausge\'lirkt? 
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